

Des espaces sans tabac aux abords des écoles



Les abords des écoles Césaire-Levillain sont désormais des espaces sans tabac.

Pour protéger les plus jeunes des dangers du tabac, la Ville, en collaboration avec la Ligue contre le cancer et en concertation avec les communautés éducatives, met en place des espaces sans tabac aux abords des écoles.

Depuis le retour des vacances d'automne, les abords des écoles Césaire-Levillain sont devenus des espaces sans tabac. Une première étape avant d'élargir la mesure à toutes les écoles, si cela s'avère concluant.

Promouvoir ces espaces sans tabac est une démarche de sensibilisation et de prévention des jeunes, mais aussi un moyen de réduire la pollution des mégots.

Pour en savoir plus sur les espaces sans tabac, [cliquez ici](#).